



## Jorge Romero: PAN está abierto al diálogo para fortalecer al Poder Judicial



Ante diversas declaraciones de los presidentes de la República actual y electa, y de legisladoras y legisladores, donde señalan que las reformas constitucionales se empezarán a discutir pronto, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, se dijo abierto al diálogo en el proceso de discusión y dictaminación de la reforma al poder judicial y otras iniciativas constitucionales impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Estamos hablando de diversas reformas constitucionales y de leyes secundarias que plantean cambios sumamente profundos para nuestro México, por lo que es indispensable que se escuche la voz de todas las fuerzas políticas por igual, así como a expertas y expertos, y a la sociedad civil”, advirtió.

A través de un comunicado de prensa, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), dijo que, de darse un parlamento abierto en la materia, el ejercicio debe de ser democrático, libre, y transparente, “y que sus conclusiones verdaderamente sean tomadas en cuenta para los proyectos finales de dichas reformas”.

Romero Herrera aseguró que en Acción Nacional analizarán a fondo cada reforma y van a apoyar aquello que sea benéfico para el país, y que van a rechazar las propuestas que consideren regresivas y nocivas, “sin importar de quién vengan”.

Adelantó que la reforma judicial tal cual está planteada, el PAN no la acompañará, sin embargo, enfatizó en que “en el PAN estamos abiertos al diálogo para fortalecer al poder judicial”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jorge-romero-pan-esta-abierto-al-dialogo-para-fortalecer-al-poder-judicial/>